

Annonce événementielle au sens de l'Art. 53 RC**Ad hoc announcement pursuant to Art. 53 LR****Communiqué de Presse/ Press release****Airesis SA annonce l'extension du délai de publication de son rapport annuel 2024**

Clarens, Suisse, 30 avril 2025 - Dans sa décision du 29 avril 2025, SIX Exchange Regulation AG a approuvé une prolongation du délai de publication du rapport annuel 2024 d'Airesis SA jusqu'au 31 mai 2025 et a demandé à Airesis SA de publier un avis conformément aux dispositions sur la publicité ad hoc concernant cette décision, au plus tard le 30 avril 2025.

Dans sa décision du 29 avril 2025, SIX Exchange Regulation AG a demandé à Airesis SA d'insérer l'extrait ci-dessous dans cette annonce ad hoc:

I - L'exemption temporaire de la publication du rapport annuel 2024 et du dépôt dudit rapport auprès de SIX Exchange Regulation AG jusqu'au 31 mai 2025 au plus tard est accordée avec la réserve suivante (lit. a) et sous les conditions suivantes (lit. b) :

- a. SIX Exchange Regulation AG suspendra généralement la négociation des actions nominatives d'Airesis SA à court terme conformément à l'article 57 du Règlement de cotation [LR] dans le cas où son rapport annuel 2024 ne serait pas publié conformément aux dispositions sur la publicité ad hoc (article 53 LR en lien avec la Directive sur la publicité ad hoc [DAH]) et ne serait pas déposé auprès de SIX Exchange Regulation AG d'ici samedi 31 mai 2025 à 23h59 CET au plus tard.*
- b. Airesis SA est tenue de publier un avis conformément aux dispositions sur la publicité ad hoc concernant cette décision d'ici mercredi 30 avril 2025 à 23h59 CET au plus tard. Cet avis doit contenir :*
 - La reproduction inchangée du texte du paragraphe I. de cette décision, placée en position proéminente ;*
 - Les raisons pour lesquelles l'émetteur a demandé une prolongation du délai pour publier son rapport annuel 2024 et pour déposer ce rapport auprès de SIX Exchange Regulation AG ;*
 - Une référence explicite indiquant que les chiffres clés non audités habituellement publiés par l'émetteur, en particulier le chiffre d'affaires net, l'EBITDA, l'EBIT, le résultat net, le total du bilan et les capitaux propres, ne peuvent pas être divulgués ou ne peuvent être divulgués que partiellement, et les raisons de cela doivent être indiquées.*

Airesis SA annonce que les travaux de clôture des comptes consolidés et statutaires annuels ont dû être reportés en raison de divers éléments d'information en suspens et de leur vérification correspondante. En effet, la principale participation d'Airesis SA, Le Coq Sportif, est placée sous redressement judiciaire en France depuis le 22 novembre 2024, une procédure qui devrait se poursuivre jusqu'au 30 juin 2025.

Dans ce contexte, les informations financières du Coq Sportif sont actuellement administrées et contrôlées par les autorités judiciaires françaises, sous la supervision de l'administrateur judiciaire désigné, ce qui empêche Airesis SA d'accéder aux données nécessaires pour établir ses comptes consolidés. Compte tenu de cette situation exceptionnelle, il est actuellement impossible pour Airesis SA de communiquer des chiffres clés non-audités, tels que le chiffre d'affaires net, l'EBITDA, l'EBIT et/ou le résultat net. Le Conseil d'administration et la direction de Airesis SA suivent activement la situation et restent en contact régulier avec les administrateurs judiciaires en France.

Annonces événementielles : *Ce communiqué de presse est disponible sur le site internet de Airesis, sous la section « Annonces événementielles au sens de l'art. 53 RC » : <https://airesis.com/fr/communiques-de-presse-et-resultats>*

A propos d'Airesis

Airesis est une société d'investissements basée à Montreux dont les actions sont cotées à la bourse suisse (SIX :AIRE). Elle participe activement à la gestion de ses participations tout respectant le caractère propre de chacune d'elles. Airesis détient le coq sportif (76%) et Movement Group (91%).

Clause de non-responsabilité

Ce communiqué de presse contient des déclarations prospectives qui sont basées sur les hypothèses et prévisions actuelles de la direction d'Airesis. Ces déclarations impliquent des risques, des incertitudes et d'autres facteurs connus et inconnus qui pourraient entraîner des résultats, des performances ou des réalisations réelles différemment de ceux exprimés ou implicites dans les déclarations prospectives. Airesis SA décline toute intention ou obligation de mettre à jour ou de réviser des déclarations prospectives, que ce soit à la suite de nouvelles informations, d'événements futurs ou autrement.

Annonce événementielle au sens de l'Art. 53 RC**Ad hoc announcement pursuant to Art. 53 LR****Communiqué de Presse/ Press release****Airesis SA announces the extension of the publication deadline for its 2024 annual report.**

Clarens, Switzerland, April 30th, 2025 – In its decision of April 29, 2025, SIX Exchange Regulation AG approved the extension of the deadline for the publication of Airesis SA's 2024 annual report until May 31, 2025 and requested Airesis SA to publish a notice in accordance with the provisions on ad hoc publicity concerning this decision until April 30, 2025, 11.59 pm CET, at the latest.

In its decision of April 29, 2025, SIX Exchange Regulation AG requested Airesis SA to insert the below excerpt in this ad hoc announcement:

I. The temporary exemption from the publication of the 2024 annual report and to file such report with SIX Exchange Regulation AG until 31 May 2025 at the latest is granted with the following reservation (lit. a) and under the following conditions (lit. b):

- a. SIX Exchange Regulation AG will usually suspend trading of the registered shares of Airesis SA in the short term according to Art. 57 of the Listing Rules [LR] in case its 2024 annual report is not published in accordance with the provisions on ad hoc publicity (Art. 53 LR in connection with the Directive on Ad hoc Publicity [DAH]) and not filed with SIX Exchange Regulation AG until Saturday, 31 May 2025, 11.59 pm CET, at the latest.*
- b. Airesis SA is required to publish a notice in accordance with the provisions on ad hoc publicity concerning this decision until Wednesday, 30 April 2025, 11.59 pm CET, at the latest. The notice must contain:*
 - the unaltered reproduction of the wording of para. I. of this decision, placed in a prominent position;*
 - the reasons for the application of the Issuer requesting an extension of the deadline to publish its 2024 annual report and to file such report with SIX Exchange Regulation AG;*
 - an explicit reference that the unaudited key figures regularly published by the issuer, in particular net revenue, EBITDA, EBIT, net profit/loss, balance sheet total and equity capital, cannot be disclosed or can only be disclosed in part, and to state the reasons for this.*

Airesis SA announces that the work to close Airesis's annual consolidated and statutory financial statements has been postponed due to various outstanding disclosures and their corresponding audits. Indeed, Airesis SA's main investment, Le Coq Sportif, has been placed under receivership in France since November 22, 2024, a process that is expected to continue until June 30, 2025.

As a result, Le Coq Sportif's financial information is currently being administered by the French judicial authorities, preventing Airesis SA from accessing the data necessary to prepare its consolidated financial statements. Given this situation, it is currently impossible for Airesis to finalise the preparation, audit, and publication of its 2024 annual report within the prescribed timeframe. These factors will have a significant impact on the assumptions used for closing the accounts, namely the asset impairment test and the going concern documentation. The Board of Directors and management of Airesis are actively monitoring the situation and are in regular contact with the judicial administrators in France.

Ad Hoc Announcements: *This press release is available on the Airesis website, under the section " Ad hoc announcement pursuant to Art. 53 LR": <https://airesis.com/en/press-releases-and-results>*

About Airesis :

Airesis is an investment company based in Montreux, Switzerland, whose shares are listed on the Swiss Exchange (SIX: AIRE). The company takes an active approach in the management of its participation while respecting the individual character of each one. Airesis holds a stake in le coq sportif (76%) and Movement Group (91%).

Disclaimer

This press release contains forward-looking statements which are based on current assumptions and forecasts of Airesis' management. These statements involve known and unknown risks, uncertainties, and other factors that could cause actual results, performance, or achievements to differ materially from those expressed or implied in the forward-looking statements. Airesis SA disclaims any intention or obligation to update or revise any forward-looking statements, whether as a result of new information, future events, or otherwise.